

## COLOMBIA A TRAVÉS DE LA UNGRD, ELEGIDA COMO PRESIDENTE REGIONAL DE LAS AMÉRICAS Y EL CARIBE DEL GRUPO ASESOR INTERNACIONAL DE BÚSQUEDA Y RESCATE - INSARAG

- *En Buenos Aires, Argentina, Director de la UNGRD, Eduardo José González Angulo, elegido como nuevo Presidente INSARAG para la Región de Las Américas y El Caribe.*
- *Dicha presidencia, será ejercida por González Angulo a partir del 01 de enero de 2020 y durante un período de un año.*
- *Colombia como líder internacional en Gestión del Riesgo de Desastres asume este reto para el fortalecimiento de la respuesta regional ante Terremotos y la coordinación de la asistencia en operaciones USAR.*
- *Colombia, reconocida regional e internacionalmente por su trabajo destacado, credibilidad, capacidad de articulación y dinamismo en las actividades relacionadas con los diferentes mecanismos de cooperación internacional.*



**Buenos Aires, Argentina, 14 de noviembre de 2019 (@UNGRD).** La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres – UNGRD, en cabeza de su Director General, Eduardo José González, y en su rol actual como II Vicepresidente Regional de INSARAG de Las Américas y Punto Focal Político para Colombia, participó entre el 11 y el 14 de noviembre en la XVIII Reunión Anual del Grupo Regional Asesor Internacional de Operaciones de Búsqueda y Rescate Urbano –

INSARAG (por sus siglas en inglés), y en la VI Reunión del Mecanismo de las Naciones Unidas de Evaluación y Coordinación en Casos de Desastres – UNDAC en Las Américas.

Durante esta agenda regional, el Director de la UNGRD, como representante del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres de Colombia, fue elegido por aclamación de los países participantes (Argentina, Bolivia, Chile, Ecuador, USA, Guatemala, Perú, Brasil, Costa Rica, Canadá, Cuba, Honduras, Guadalupe, Paraguay y El Salvador), como el nuevo Presidente Regional de la Mesa Directiva de INSARAG para Las Américas y El Caribe, esto en el marco del reconocimiento internacional y regional por el trabajo destacado de Colombia, la credibilidad, capacidad de articulación y dinamismo en las actividades relacionadas con los diferentes mecanismos de cooperación internacional.

A partir del 01 de enero y hasta el 31 de diciembre de 2020, González Angulo, asumirá esta Presidencia, la cual, Colombia ejerce a través de la Dirección de la UNGRD, como un reto importante para seguir fortaleciendo la respuesta regional ante colapsos estructurales de gran escala y de inicio súbito como los ocasionados por terremotos, así como la coordinación de la asistencia internacional en operaciones de Búsqueda y Rescate en zonas urbanas.

El Presidente electo, tendrá como responsabilidad promover en la región de Las Américas y El Caribe, la metodología y las guías INSARAG entre los países y las organizaciones, de tal manera que se incentive la realización de ejercicios regionales de simulación de respuesta a emergencias por estructuras colapsadas, así como búsqueda y rescate en espacios confinados; deberá coordinar activamente las actividades de este Grupo Directivo, representar a la Red de INSARAG en reuniones y eventos relevantes de la región, co-organizar la reunión anual, así como promover la Declaración de Hyogo de INSARAG y la Resolución 57/150 de la Asamblea General de las Naciones Unidas del 2002, mandatos que promueven la eficiencia de la cooperación entre los equipos USAR internacionales y la mejora en la preparación para actividades de búsqueda y rescate en países propensos a desastres.

Es importante mencionar que INSARAG mundialmente, está organizado en tres grupos regionales: África/Europa/Medio Oriente, las Américas y Asia/Pacífico. Por eso, para la UNGRD, como representante del Gobierno Nacional, es una gran oportunidad para destacar el trabajo de Colombia y del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo, promoviendo y apoyando esta gestión en los países que conforman la región:

*“Hemos sido elegidos como Presidentes del Grupo de Las Américas y El Caribe de INSARAG. Hay 3 presidentes en el mundo: Asia/Pacífico, Las Américas y África/Europa/Medio Oriente. Tenemos una infinita oportunidad para resaltar el*

*trabajo que se hace en Colombia para el mundo, una gran oportunidad para resaltar el trabajo de los equipos USAR del país, pero a la vez una gran responsabilidad y un gran reto el que asumimos para seguir robusteciendo los estándares internacionales para las operaciones de búsqueda y rescate urbano y las capacidades de respuesta ante los terremotos",* indicó el nuevo presidente Regional de INSARAG de Las Américas y El Caribe, Eduardo José González.

Con este logro, Colombia continúa forjando su posicionamiento internacional como líder en Gestión del Riesgo de Desastres, pues de enero a junio de 2019, el país asumió la Presidencia Pro Témpore en el proyecto de Integración y desarrollo de Mesoamérica, en el que la UNGRD asumió el liderazgo de la Red Mesoamericana para la Gestión Integral del Riesgo de Desastres.

Actualmente, la UNGRD también asume por un período de dos años (2019-2022), la Presidencia del Comité Especial de Reducción del Riesgo de Desastres de la Asociación de Estados del Caribe – AEC, y a partir de mayo de 2020 y por un período de un año, asumirá el reto de la Presidencia Pro Témpore de Colombia ante el Comité Andino para la Prevención y Atención de Desastres – CAPRADE, conformado por Bolivia, Ecuador, Perú y Colombia.